
 
 

 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO/CE 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 016/2022 
 
 

O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na forma 
regimental, requer ao Poder Executivo, por meio da unidade administrativa competente, 
que se digne de empreender esforços no sentido de que seja construída uma 
“Areninha” no espaço localizado na “Rua de cima”, em um dos extremos do Distrito de 
Mocambo, com sentido à Localidade de Lagoa João de Sá, neste Município. 
 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 15 de 
março de 2022. 
 

 
Antônio Gildázio Sampaio Menezes 

Vereador 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
 

 

Justificativa 
 
As “Areninhas” são espaços de prática esportiva, lazer e promoção da 

cidadania, que contam com campo, arquibancada, vestiário e academia e promovem a 
socialização entre os moradores de bairros e comunidades. 

Esses equipamentos trazem enormes benefícios para a saúde das pessoas e 
proporcionam a integração entre as famílias dos locais onde são instaladas.  

Os moradores, com a implantação das “Areninhas”, passam a acessar uma 
estrutura que dispõe de iluminação, alambrados de proteção, campo com gramado 
sintético e vestiários, além de espaço de urbanização em seus arredores.  

Essas estruturas são montadas por meio da parceria entre o Governo do 
Estado e as Prefeituras Municipais, que assumem a responsabilidade pela gestão e 
manutenção dos equipamentos, sendo, assim, uma forma de investimento do dinheiro 
público em prol do estímulo e da valorização da convivência social e da formação 
cidadã. 

O Distrito de Mocambo corresponde a uma das maiores comunidades de nosso 
Município, motivo pelo qual merece ser agraciado com a construção de pelo menos 
uma “Areninha” em seu território. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 15 de 

março de 2022. 
 

 
Antônio Gildázio Sampaio Menezes 

Vereador 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 


